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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Saúde, solicitando estudos e 

providências, no que tange os pacientes da rede pública municipal de saúde, residentes nos bairros 

Pinhão do Borba e Pinhão do Una, para: a) possibilitar que os cidadãos residentes nos bairros 

Pinhão do Borba e Pinhão do Una, sejam atendidos junto ao Posto de Saúde do bairro Bela Vista; b) 

411 alternativamente, que esses cidadãos gozem de horários diferenciado de atendimento junto ao Posto 

de Saúde do Goiabal; e, por fim também de forma alternativa; c) que o(a) médico(a) responsável 

pelo atendimento destes cidadãos possa se deslocar até os bairros do Pinhão do Una e Pinhão do 

Borba, com periodicidade quinzenal, para naquele bairro realizar às consultas médicas. 

REQUERIMENTO N° 341/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA A SECRETÁRIA 
DE SAÚDE, SOLICITANDO ESTUDOS E PROVIDÊNCIAS, NO QUE 
TANGE OS PACIENTES DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE, 
RESIDENTES NOS BAIRROS PINHÃO DO BORBA E PINHÃO DO 
UNA, PARA: a) POSSIBILITAR QUE OS CIDADÃOS RESIDENTES 
NOS BAIRROS PINHÃO DO BORBA E PINHÃO DO UNA. SEJAM 
ATENDIDOS JUNTO AO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO BELA 
VISTA, b) ALTERNATIVAMENTE, QUE ESSES CIDADÃOS GOZEM 
DE HORÁRIOS DIFERENCIADOS DE ATENDIMENTO JUNTO AO 
POSTO DE SAÚDE DO GOIABAL, E POR FIM TAMBÉM DE FORMA 
ALTERNATIVA, c) QUE O (A) MÉDICO (A) RESPONSÁVEL PELO 
ATENDIMENTO DESTES CIDADÃOS POSSA SE DESLOCAR ATÉ 
OS BAIRROS DO PINHÃO DO UNA E PINHÃO DO BORBA, COM 
PERIODICIDADE QUINZENAL, PARA NAQUELE BAIRRO REALIZAR 
ÀS CONSULTAS MÉDICAS. 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando que os usuários da rede pública municipal de saúde, residentes nos bairros Pinhão 

do Borba e Pinhão do Una, são atendidos junto ao Posto de Saúde do bairro Goiabal. 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP I Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

Considerando que não há via pública, e, consequentemente, linha regular de transporte público 

coletivo que ligue o bairro Goiabal aos bairros Pinhão do Borba e Pinhão do Una. 

Considerando que por conta da inexistência de via pública de ligação (e do transporte público), os 

usuários destes bairros são obrigados a tomar diversas conduções públicas, o que ocasiona grande 

dispêndio pecuniário por parte dos cidadãos. 

Considerando que há no bairro Bela Vista satisfatório ponto de parada, do transporte público 

coletivo de passageiros, advindos dos bairros Pinhão do Borba e Pinhão do Una. 

Considerando que o tempo gasto neste deslocamento, acaba por inviabilizar às consultas médicas. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Saúde, solicitando estudos e providências, no que 

tange os pacientes da rede pública municipal de saúde, residentes nos bairros Pinhão do Borba e 

Pinhão do Una, para: a) possibilitar que os cidadãos residentes nos bairros Pinhão do Borba e 

Pinhão do Una, sejam atendidos junto ao Posto de Saúde do bairro Bela Vista; b) alternativamente, 

que esses cidadãos gozem de horários diferenciado de atendimento junto ao Posto de Saúde do 

Goiabal; e, por fim também de forma alternativa; c) que o(a) médico(a) responsável pelo 

atendimento destes cidadãos possa se deslocar até os bairros do Pinhão do Una e Pinhão do Borba, 

com periodicidade quinzenal, para naquele bairro realizar às consultas médicas. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 15 de fevereiro de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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